



Crimen organizado, único tema electoral a discutir: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, adelantó que, como diputado de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), votará en contra de la elección en urnas de los futuros consejeros ciudadanos del Instituto Nacional Electoral (INE).

“No hay mejor forma de partidizar la actividad de un consejero ciudadano si no es a través de una elección directa, en dónde quienes tienen el despliegue territorial son los partidos políticos, entonces, obviamente, serían los que intervengan en las elecciones de los consejeros ciudadanos”, añadió.

Creel Miranda aseguró que la reforma electoral será un tema de gran debate, porque coincide con los temas de carácter presupuestal, cuestión que llama la atención, porque es cuando llegan a San Lázaro los gobernadores y alcaldes que tienen que ver con recursos federales para poder operar sus gobiernos.

El panista indicó que están en la disposición de escuchar, dialogar y debatir, pero no van a permitir una modificación al elemento esencial del árbitro electoral, que es su forma de elección y su forma de integración.

Para finalizar, el ex secretario de Gobernación señaló que “el único tema, el más importante para discutir en una reforma electoral, es la intervención del crimen organizado, no hay otro más importante.

“Eso sí atenta contra la democracia, eso sí puede desbaratar a un gobierno democrático, eso sí es un tema de seguridad nacional y de seguridad interior, propio para la intervención de las Fuerzas Armadas, por supuesto que lo es”.



<https://mexico.quadratin.com.mx/crimen-organizado-unico-tema-electoral-a-discutir-santiago-creel/>